

Dans une correspondance, le président national du Front pour le changement au Cameroun (FCC), Jean-Michel Nintcheu, a adressé ses félicitations à Bassirou Diomaye Faye, nouveau président élu de la République du Sénégal. Datée du 26 mars 2024, cette correspondance est signée depuis Douala, par l'opposant au régime quarantenaire de Paul Biya.

Jean-Michel Nintcheu exprime alors son admiration pour la victoire éclatante de Bassirou Diomaye Faye lors de l'élection présidentielle sénégalaise. Il adresse ses meilleurs vœux pour l'exercice de cette haute fonction et mentionne la compétence et la vision du nouveau président. Il se montre confiant quant à la capacité de Bassirou Diomaye Faye à servir ses compatriotes et à mener à bien son mandat présidentiel.

L'acceptation par le candidat du pouvoir, Amadou Bâ, des résultats de cette élection a confirmé la victoire de Bassirou Diomaye Faye. Pour Jean-Michel Nintcheu, cette élection marque une nouvelle ère pour le Sénégal et pour l'Afrique dans son ensemble.